



La Réserve de Beaulieu

CÔTE D'AZUR - 1880

— SPA —

BY LA PRAIRIE



AU CŒUR DU LUXE ET DE LA SÉRÉNITÉ,

le Spa de la Réserve de Beaulieu vous invite à vivre une expérience de bien-être unique.

À l'occasion de la nouvelle saison, nous vous offrons un voyage sensoriel raffiné, où chaque soin, chaque moment est pensé pour éveiller vos sens et nourrir votre esprit dans un cadre d'exception.

IN THE HEART OF LUXURY AND SERENITY,

The Spa of la Réserve de Beaulieu invites you to enjoy a unique wellness experience.

For the new season, we offer you a refined sensory voyage, where every treatment and every moment is designed to awaken your senses and nourish your spirit in an exceptional setting.

EN AVANT-PREMIÈRE AU SPA LA RÉSERVE BY LA PRAIRIE
EXCLUSIVELY AT THE SPA LA RÉSERVE BY LA PRAIRIE

PURE GOLD L'ESSENCE REVITALISANTE



Une essence somptueuse à la richesse enveloppante, conçue pour réveiller instantanément l'éclat, nourrir en profondeur et apaiser. Une infusion précieuse, riche et sensorielle, qui prépare la peau à recevoir toute la puissance du rituel Pure Gold.

A sumptuous essence with enveloping richness, designed to instantly awaken radiance, deeply nourish, and soothe redness. A precious, rich, and sensorial infusion that prepares the skin to receive the full power of the Pure Gold ritual



En exclusivité à La Réserve, découvrez la dernière innovation La Prairie. Une création rare, précieuse, révélée en avant-première pour une peau magnifiée dès le premier geste.

Exclusively at La Réserve, discover La Prairie's latest innovation. A rare and precious creation unveiled in preview — for skin sublimated from the very first touch.

SOIN VISAGE

FACIAL TREATMENT

PURE GOLD

SOIN RADIANCE EXTRÊME

60 MINUTES / 400€ - 90 MINUTES / 450€



Offrez à votre peau la lumière qu'elle mérite.

Plus qu'un soin, une infusion précieuse de peptides, d'or pur et d'actifs revitalisants, conçue pour réactiver la luminosité cutanée et renforcer visiblement la structure de la peau. Le visage retrouve éclat, densité et confort dans une expérience sensorielle inoubliable, signature de l'excellence La Prairie.

Offer your skin the radiance it deserves.

More than a treatment, a precious infusion of peptides, pure gold and revitalizing actives, designed to visibly restore luminosity and strengthen the skin's structure. The face regains glow, density and absolute comfort in an unforgettable sensorial experience — the signature of La Prairie excellence.

LA PRAIRIE
SWITZERLAND

CONTACT

Spa La Réserve de Beaulieu

5 Bd du Maréchal Leclerc, 06310 Beaulieu-sur-Mer

spa@reservebeaulieu.com

 [spa.lareservedebeaulieu](https://www.instagram.com/spa.lareservedebeaulieu)

+33 (0)4 93 04 36 50